



**Grupo  
Mixto**

**MOCIÓN QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE "RETIRADA DE UNA ANTENA TELEFÓNICA INSTALADA EN LA DIPUTACIÓN DE SAN FÉLIX "**

Los vecinos de San Félix tienen el mismo derecho de vivir tranquilos que el resto de Cartagena, así lo reclamaron el pasado domingo día 14 de marzo, cuando se concentraron frente a su local social para ser escuchados.

Desde hace más de 20 años estos vecinos llevan reclamando un mapa municipal de antenas telefónicas que deje fuera a las zonas urbanizadas y a vecinos que no quieren que se les moleste con ningún tipo de alteración que estas antenas puedan producir en la vida normal.

En esta ocasión, no solo viven varios vecinos en los alrededores sino que además tenemos el agravante de que se está terminando una residencia de mayores a escasos metros de la nueva ubicación de la antena. Seguro que este ayuntamiento ahora entiende mejor la preocupación de toda una diputación como San Felix con este tema.

Desde VOX Cartagena entendemos que este ayuntamiento puede hacer las actuaciones necesarias para cambiar la ubicación de esta antena y de ese modo evitar el mal estar general de todos los vecinos.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente moción:

## **MOCIÓN**

- 1- Que, el pleno de este ayuntamiento inste a la CARM para que se realicen las gestiones necesarias para garantizar el traslado de la antena telefónica instalada en San Félix, a un lugar lo suficientemente alejado de la población.

**Cartagena 17 de marzo de 2021**

Fdo. Maria del Pilar Garcia Sanchez  
Portavoz GM Mixto (VOX Cartagena)

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**